

Finances & management

Pérenniser les acquis avec un partenaire de confiance

Que ce soit pour les affaires ou le privé, le cadre légal des assurances devient de plus en plus complexe. C'est dans le but d'accompagner et conseiller dans la gestion de risque, que Perennial a été fondée en 2005, par Sacha Baumli. Forte d'un réseau important de clients et partenaires, la société prend de l'importance notamment en changeant de statut pour devenir **une société anonyme**.

Depuis bientôt 15 ans, Perennial accompagne aussi bien des entreprises que des particuliers en prenant soin de leur patrimoine. En tant que spécialiste de conseils et de gestion des risques, l'équipe s'efforce d'être au plus proche des besoins de ses clients en proposant les solutions qu'offre le marché des assurances dans le respect d'une planification fiscale optimale. Depuis 2005, Perennial n'a cessé de se développer en gardant toujours sa préoccupation principale, être et rester les artisans de la pérennité.

Aujourd'hui, Perennial passe un cap important avec une transformation structurelle pour devenir une société anonyme, Perennial SA. En nommant Madame Gladys Laffely Maillard, personnalité reconnue dans le domaine du conseil en matière de prévoyance et fiscalité, à la présidence du Conseil d'Administration, la structure du conseil dans le large domaine de l'assurance s'en trouve renforcé. Avec sa filiale, Alaris Sàrl, l'offre de prestations de services spécialisés sont autant d'atouts, de signes de valeurs pour toujours accompagner les clients.

Pérenniser les acquis par des actes créateurs de valeur, reste et restera la principale préoccupation de Perennial.

Gérer les risques
afin de pérenniser
les acquis.

PERENNIAL SA

Sacha Baumli

Administrateur et fondateur

+41 (0)79 658 39 48

+41 (0)21 804 84 84

www.perennial.ch